

Danksagung

Von Herzen danken wir für die Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben

Agathe Wyss

Speziell danken möchten wir:

- Herrn Pfr. Chr. Böhm für die einfühlsamen und lebensnahen Abschiedsworte,
- der Organistin Frau U. Burkhardt für die musikalische Begleitung,
- allen, die Agathe im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind,
- für die trostspendenden Karten, Spenden, Blumen und Zuwendungen an die Médecins Sans Frontières.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung haben uns tief berührt und getröstet.

3172 Niederwangen, im April 2018

Die Trauerfamilien